

## **Mensaje del Director General del INEA, Alfredo Llorente Martínez, durante la Firma de Convenio con la Fundación Ver Bien Para Aprender Mejor**

México, D.F., a 27 de marzo de 2015

Doy la bienvenida y agradezco la presencia en este Instituto de Jorge Machado Cota y de José Manuel Sarabia Montoya, Director General y Director de Vinculación de la Fundación Ver Bien para Aprender Mejor. También saludo a mis colegas de la Delegación del INEA en el Estado de México.

Celebro el convenio que estamos por firmar, pues la falta de salud visual es una de las causas más frecuentes del rezago educativo en personas jóvenes y adultas en nuestro país.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), los errores de refracción no corregidos constituyen la causa más importante de discapacidad visual y el 80% del total mundial de casos de discapacidad visual se pueden evitar o curar.

Hablando de cifras en nuestro país, el 32% de la población total con discapacidad visual es analfabeta, de los cuales el 9.6% es mayor de 15 años.

Ante esta situación desde 1988, un grupo de empresarios en coordinación con la Secretaría de Educación Pública, decidió formar el Programa Ver Bien para Aprender Mejor, para afrontar la problemática que incide en el aprendizaje y en la deserción escolar de los alumnos con problemáticas de agudeza visual, impulsando así la igualdad de oportunidades en la población mexicana y contribuyendo a disminuir el bajo rendimiento, la alta reprobación y el abandono escolar.

Hoy, esta oportunidad se ofrece también a los educandos del INEA, en el marco de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, a quienes se les podrá realizar un examen de la vista en instituciones reconocidas y se les proporcionarán anteojos de manera gratuita.

A todas luces la Campaña Nacional de Alfabetización del INEA se enriquece con las acciones y programas de beneficio comunitario como este acuerdo con la Fundación Ver Bien para Aprender Mejor, toda vez que facilitan una educación con calidad y transforman positivamente la vida de las personas jóvenes y adultas que no saben leer ni escribir o no han concluido su educación básica.

Iniciaremos esta alianza nacional con un modelo piloto en el Estado de México, entidad donde se detectaron 3 mil 782 personas con problemas visuales en 22 municipios; de este universo a 2 mil 367 educandos del INEA de los municipios de Amecameca, Atlacomulco, Chalco, Cuautitlán, Lerma y Toluca se les realizará un examen de la vista con profesionales y se les proveerá de anteojos.

Con esta visión de vinculación interinstitucional, INEA y la Fundación Ver Bien para Aprender Mejor trabajaremos de la mano para promover la educación y el cuidado de la salud visual para fomentar el adecuado aprovechamiento de los programas de educación para jóvenes y adultos de nuestro país.

Muchas Gracias.